



ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

CDU-Fraktion in der BV Eilpe/Dahl

Betreff:

Vorschlag der CDU-Fraktion: Aufstellung von 2 Großliegen im Bezirk Eilpe/Dahl

Beratungsfolge:

13.09.2017 Bezirksvertretung Eilpe/Dahl

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Eilpe/Dahl bittet die Verwaltung, den Standort „An der Turnhalle“ in Rummenohl für die Aufstellung von 2 Großliegen zu berücksichtigen und entsprechende Gespräche mit dem Grundeigentümer zu führen.

Begründung:

Mit dem Aufstellen von 2 Großliegen würde man die Grünfläche „An der Turnhalle“ in Rummenohl, auf der bereits 2 Spielgeräte für Kleinkinder und 2 Ruhebänke vorhanden sind, aufwerten.

Des Weiteren ist ein Bolzplatz vorhanden. Dieser Standort liegt ortsnah und ruhig an der Volme.

Ebenso würde er das Kriterium „Am Fluss gelegen“ sehr gut erfüllen.

Selbstverständlich müssen erst Gespräche mit dem Grundeigentümer TUS Volmetal geführt werden, ob es möglich ist, mit dem Aufstellen der Liegen (Liege), das Grundstück öffentlich zu nutzen.

Da im Ortskern kein weiterer Spielplatz vorhanden ist, würde mit dem Aufstellen der Liegen eine Aufwertung erfolgen.

CDU - FRAKTION

in der Bezirksvertretung Eilpe/Dahl

Hagen, 01.09.2017

Anfrage

Vorschlag zur Tagesordnung

Behandlung in der Sitzung der BV Eilpe/Dahl am:

13. September 2017

Schriftliche Beantwortung erwünscht

Betreff:

Aufstellung von 2 Großliegen im Bezirk Eilpe / Dahl

O Frage:

X Beschlussvorschlag

Die Bezirksvertretung Eilpe/Dahl bittet die Verwaltung, den Standort „An der Turnhalle“ in Rummenohl für die Aufstellung von 2 Großliegen zu berücksichtigen und entsprechende Gespräche mit dem Grundeigentümer zu führen.

Begründung

Mit dem Aufstellen von 2 Großliegen würde man die Grünfläche „An der Turnhalle“ in Rummenohl, auf der bereits 2 Spielgeräte für Kleinkinder und 2 Ruhebänke vorhanden sind, aufwerten. Des Weiteren ist ein Bolzplatz vorhanden. Dieser Standort liegt ortsnah und ruhig an der Volme. Ebenso würde er das Kriterium „Am Fluss gelegen“ sehr gut erfüllen.

Selbstverständlich müssen erst Gespräche mit dem Grundeigentümer TUS Volmetal geführt werden, ob es möglich ist, mit dem Aufstellen der Liegen (Liege), das Grundstück öffentlich zu nutzen.

Da im Ortskern kein weiterer Spielplatz vorhanden ist, würde mit dem Aufstellen der Liegen eine Aufwertung erfolgen.

**Fraktionsvorsitzender
Dirk Heimhard**